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AySA trabaja activamente en las obras del Sistema Agua Sur, alcanzando un nuevo hito con la construcción de la Estación Elevadora N° 1 en
Lomas de Zamora, que impulsará el caudal proveniente de la Planta Potabilizadora General Belgrano hacia las redes primarias que forman parte
del sistema.
  El Sistema Agua Sur se compone de obras que captan, producen, transportan y distribuyen agua potable. El mismo, fue diseñado para la mejora y
expansión del servicio en la región sur del conurbano bonaerense, tratándose de los siguientes partidos: Quilmes, Lomas de Zamora, Esteban
Echeverría, Almirante Brown, Ezeiza y La Matanza.
  En su recorrida, Malena Galmarini, enfatizó: "Me genera muchísima alegría ver que durante mi gestión, no sólo se esté avanzando en esta megaobra
que mejorará la calidad de vida de 2.500.000 vecinas y vecinos del conurbano bonaerense, sino que también se habrán creado puestos de trabajo que
representan 1500 nuevas oportunidades de inserción laboral. Este proyecto, es el resultado del compromiso que asumen las y los trabajadores de
AySA para brindar un mejor servicio día a día”.
  El objetivo de esta megaobra es incrementar el abastecimiento de agua potable en esta región del radio servido y áreas de expansión, a partir de la
ampliación de la Planta Potabilizadora Gral. Belgrano, aumentando la capacidad de producción de agua potable a 2.950.000 m3/día. Para ello, se están
construyendo 3 módulos nuevos que serán puestos en funcionamiento en diferentes etapas a medida que las obras del sistema vayan finalizando.
Una vez finalizadas las obras de la nueva toma y la estación elevadora de agua cruda, la planta alcanzará la capacidad proyectada.
  El sistema está conformado por obras de captación, con el fin de incorporar una nueva toma de agua cruda y un conducto de aducción, que realice
el transporte de este líquido hacia la Estación Elevadora de agua cruda. La segunda parte de este recorrido, son las obras de producción que
consisten en la ampliación de la capacidad de producción de la Planta General Belgrano en 1.000.000m por día, que ya cuenta con el 45,96% de su
avance.
  La tercera y última parte de este proyecto contempla obras de transporte y distribución, comenzando con el Tramo I del Río Subterráneo que
transportará el agua hacia Lomas de Zamora a través de un conducto que ya lleva construido 8km del total de 13km, cuyo recorrido culminará en la
Estación Elevadora N°1, que recientemente inició su construcción. A esto, se incorporará el Tramo II de 10km para conseguir el total de 26 km del
recorrido de Río Subterráneo Sur que culmina en la Estación Elevadora N°2 en Esteban Echeverría, permitiendo la posterior distribución de agua a
través de redes primarias a los municipios de la región sudoeste.
  Una vez finalizadas las obras y puestas en servicio, se habrán beneficiado a 2.500.000 mejorando la calidad de vida y salubridad de los habitantes
a través del abastecimiento de agua potable. Esto implica, que trabajando en su expansión se asegurará la continuidad y la calidad de su provisión.

  El Obispado de Quilmes pre-
sentará la Fundación Cuatro
Cauces, organización que se de-
dicará a apadrinar a las escuelas
con menores recursos de la Dió-
cesis de Quilmes. En esta prime-
ra etapa, acompañará al Jardín
Cristo Obrero del Monte (Quil-
mes), al Colegio Monseñor Emi-
lio Di Pasquo (Quilmes) y a los
jardines de infantes y maternal
Medalla Milagrosa (Florencio
Varela).
  La presentación será este jue-
ves 20, a las 9.30, en el auditorio
de la Universidad Nacional Ar-
turo Jauretche, y estará presi-
dido por el Obispo de Quilmes
y Presidente de Cáritas Argen-
tina, Carlos José Tissera. Ade-
más, participarán autoridades
civiles, gubernamentales y
educativas provinciales y muni-
cipales, y empresas de la región,
entre otros colaboradores.
  La Fundación Cuatro Cauces
es un proyecto de la Diócesis
de Quilmes que tiene el fin de
sostener a las escuelas del
Obispado que atienden a la
población más pobre. Las tres
escuelas que comenzará a
acompañar "son de cuota 0", es
decir, que no tienen ningún
costo para las familias de los
niños y niñas que asisten
(tienen el 100% de aporte del
Estado provincial para el pago
de los sueldos docentes). En
estos establecimientos se hace
muy difícil su mantenimiento
cotidiano, la puesta en valor de
sus edificios y la generación de
nuevas propuestas educativas
cada vez más necesarias para
los y las estudiantes, muchos
de ellos provenientes de familias
con muchos derechos vulnera-
dos. Por eso, luego de un largo
discernimiento, se tomó la deci-
sión de crear una fundación que
se encargue de generar los re-
cursos necesarios para enrique-
cer las propuestas educativas
de estas instituciones.



Como es habitual el pasado viernes 14 de abril se reunió el Foro
Regional en Defensa del Río de la Plata, la Salud y el Medio Ambiente,
junto a la Asamblea No a la entrega de la Costa Quilmes - Avellaneda
el Foro, donde volvieron a la calle -en esta oportunidad fue en la
peatonal del centro de Berazategui- para conversar con los vecinos
sobre la situación de los Humedales y el Bosque de la ribera de Hudson,
"como parte del plan de seguir denunciando los atropellos a los que
están siendo sometido toda la riqueza natural que posee la
biodiversidad ribereña".
  "Una vez más contamos con la reacción favorable de quienes se
acerca-ron a conversar y firmar el petitorio que acompaña nuestro
pedido. En esta oportunidad notamos que la población está más
enterada del ecocidio que se está cometiendo en la costa y la
complicidad de las au-toridades. Los detalles del incendio sucedido
en marzo y sus conse-cuencias causaron indignación y zozobra entre
la gente", manifestaron los ecologistas.
  Asimismo, los foristas señalaron que notaron "un mayor conocimiento
del daño que ocasionan los barrios privados y que los planes es seguir
en esa dirección. Ahora falta que esta indignación y conocimiento se
transforme en disposición a reclamar en las calles para lograr que la
ribera de Hudson sea declarada Reserva Natural, tal cual venimos
soste-niendo varias organizaciones sociales, ambientales y políticas
de la región desde hace un largo tiempo".
  Además informaron que el viernes 21 de este mes presentaron el libro
"BOSQUE NATIVO, ECOSISTEMA RIBEREÑO DE AVELLANEDA Y
QUILMES"  en la Biblioteca Popular Manuel Belgrano (Lisandro de la
Torre 1736, de Berazategui).

El crimen de Lautaro Morello y la desaparición de Lucas Escalante remueve la historia
reciente de la Policía Bonaerense, por lo que el comisario General y máxima autoridad
de la fuerza, Daniel García, fue citado por el la titular de la UFI N°1 de Berazategui, fiscal
Daniel Ichazo.
  García se presentó a declarar a las 9 de la mañana de este martes como testigo en la
causa que investiga Ichazo, luego de que muchos fiscales se excusaran del caso. El jefe
de la Bonaerense habló –explicaron fuentes cercanas a este medio- sobre su
participación en la investigación (antes de ser separados), y dio una visión general de
la investigación.
  Para García, sus sospechas sobre el caso son al entorno de Lucas Escalante, que
sigue sin ser hallado hasta hoy, corriendo de las sospechas a la Policía Bonaerense.
Fuerza que es apuntada de un posible encubrimiento policial en la investigación para
esclarecer los hechos, por lo que ahora trabaja la la Policía Federal.
  De solo pensar que en este caso a la Policía Bonaerense lo atraviesa cuatro detenidos
del caso y el comisario mayor Francisco Centurión, es investigado. Cristian Centurión
-hijo de Francisco- y su primo Maximiliano, ya están detenidos. Ramiro Forchinito,
también policía de la Bonaerense, fue arrestado el viernes pasado.
  Horas atrás, la División Homicidios y la Unidad Criminalística de la Policía Federal allanaron la casa de Francisco Centurión en Florencio Varela, “por una versión que indicaba que
sea habían realizado fogatas en la noche donde supuestamente ocurrió el crimen de Morello. El pedido expreso fue buscar restos humanos, con canes entrenados para rastrear
cadáveres”, informaron.
  Según se pudo saber, el trabajo forense fue extenso: se buscó rastros de sangre, incluso se encontraron dos perros muertos enterrados, se levantaron muestras de tierra y material
que se hallaban sobre una loza de cemento, de la que se determinó que habían sido eliminadas las columnas de ladrillos que la rodeaban. Todos los resultados fueron negativos.
  Ichazo espera tomar nuevas declaraciones para establecer los momentos previos y posteriores al hecho de los Centurión la próxima semana.



 La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, encabezó este
domingo el desfile cívico, militar y tradicionalista por los
festejos del 97º aniversario de Villa La Florida, del que parti-
ciparon establecimientos educativos, diferentes institu-
ciones, espacios culturales y centros tradicionalistas al ritmo
de la banda militar "Río Encuentro", perteneciente al
Regimiento de Tanques Nº 8 de Magdalena.
  "Si algo necesitamos como sociedad y como comunidad
es ser cada día más solidarios y pensar en cómo está el
otro,y de esa manera, participando e involucrándose, vamos
a ser parte de la solución y no esperar que las cosas lleguen
de manera mágica. Porque la verdad, nada es magia. No

fueron magia los años que se han vivido en la Argentina
donde teníamos derechos garantizados, donde había un
Estado presente y no es magia la posibilidad de ir, desde el
primer día de nuestra gestión, planificando y poniendo orden
a nuestro distrito", sostuvo Mayra, acompañada por
integrantes del Gabinete Municipal; funcionarios locales y
provinciales; concejales y concejalas del Frente de Todos,
además de autoridades y representantes de instituciones.
  La Intendenta enfatizó: "Quilmes necesita orden y eso es
lo que desde la gestión estamos haciendo. Cuando pensamos
en el ingreso a La Florida comenzamos a ordenar el ingreso
a casa, y luego la conectividad con las cuadras de asfalto, y
luego la posibilidad de las luces LED para sumar una
herramienta a la prevención del delito".
  La Jefa comunal continuó: "Quiero decirles que este es un
tema que nos ocupa. Este año estamos instalando una cámara
por día en nuestro Municipio para poder ayudar en la
prevención del delito. Continuamos con la colocación de las
luces LED, colocamos más de 170 paradas seguras con
botones antipánicos, hemos renovado por completo la flota
de los patrulleros. Cuando llegamos al Municipio había 60
patrulleros que no funcionaban, los renovamos y hoy, tenemos
130 nuevos vehículos a disposición de la Policía Bonaerense
para que pueda patrullar y ante una emergencia, acudir".
  Y finalizó: "Hoy la Florida está cumpliendo 97 años; yo
espero y quiero seguir gobernando este Municipio para el
centenario de La Florida y que celebremos el desarrollo y
el progreso para un futuro mejor, que vamos a construir
entre todos y entre todas para nuestra comunidad. Sigamos
acompañándonos y cuenten con esta Intendenta a disposición
siempre para enfrentar los problemas más difíciles porque
creo en eso, creo que hay que trabajar, trabajar y trabajar
para salir adelante".
  Por su parte, la presidenta de la Comisión Permanente de
Festejos de La Florida, Mara Alfano, se mostró muy agrade-
cida con Mayra Mendoza por las obras realizadas en la loca-
lidad y por el acompañamiento recibido por parte de todas
las áreas del gobierno local, en la preparación de este festejo
tan esperado por la comunidad local. "Hoy es un día muy
importante, 97 años no se cumplen seguido y creo que eso a
todos nos llena de emoción y de orgullo. Yo quiero destacar
de La Florida, la unión y la solidaridad vecinal que es algo
que nos caracteriza y que son valores para fomentar y cuidar".



  La intendenta de Quilmes, Mayra

Mendoza, y la jefa de Oficina de la
Organización Internacional para

las Migraciones (OIM) Argentina,

Gabriela Fernández, inauguraron
la nueva Oficina de Atención

Migrante, ubicada en la Casa de

las Culturas, con entrada por la
calle Sarmiento, que lleva el

nombre de Marcelina Meneses y

Joshua Torres.
  "El sentido de nuestra gestión
siempre tuvo que ver con garantizar
derechos y llevar adelante políticas
públicas inclusivas. En Quilmes
casi un 10% de nuestra población
es migrante. Tenemos un municipio

plurinacional, intercultural, y tenemos que hacer un ejercicio de esa interculturalidad. Por eso es que desde el primer día
decidimos crear la Dirección de Migrantes. Yo me siento honrada de ser Intendenta de este Municipio, con estas características
de comunidad. Y agradezco a la OIM por el trabajo conjunto para hacer realidad esta oficina", aseguró la Jefa comunal.
  La flamante oficina atiende los lunes y viernes por la mañana, martes y jueves por la tarde, y los miércoles es el día en
que se entregan turnos. Allí los vecinos y las vecinas migrantes pueden acercarse para resolver todo tipo de trámites y
consultas, desde el trámite de radicación, el certificado de residencia o la obtención de turnos en los consulados hasta el
pedido de intervención ante situaciones de discriminación, de acuerdo con lo estipulado en la Ley de Migraciones
25.871.
  Por su parte, Gabriela Fernández indicó: "Para nuestra organización es un honor estar acá junto con Mayra y todo el
excelente equipo que hay para la atención a migrantes en este municipio. Como ustedes saben, hace 20 años que venimos
conmemorando sobre todo la memoria de Marcelina Meneses y Joshua Torres, y ver consagrada también esa memoria en
este espacio de atención para los migrantes nos llena de orgullo y de emoción".
  En tanto, el director de Relaciones Institucionales local, Fernando Collizzolli, destacó que "esto forma parte de las

iniciativas que venimos llevando adelante desde el 2019 cuando, por decisión de la intendenta Mayra Mendoza, se creó un
área destinada a atender las demandas y necesidades de los casi 60 mil vecinos migrantes que tenemos en el distrito".
  El Municipio de Quilmes y la OIM vienen trabajando de manera conjunta en el marco del Acuerdo de Cooperación firmado
entre las partes en septiembre de 2022, que ha permitido fortalecer las acciones locales en materia de gestión migratoria.
  Como parte de esta articulación, la OIM seleccionó dos ciudades del país, entre ellas Quilmes, para llevar a cabo la
publicación del informe de Indicadores de Gobernanza Migratoria (IGM). A partir de los resultados del informe, y como
segunda instancia del proyecto, el Municipio obtuvo un financiamiento para la refacción integral de la oficina de atención
con el objetivo de mejorar el servicio de atención a las vecinas y los vecinos del distrito.

  En tiempos de aspiraciones políticas del embajador
de Argentina en Brasil, Daniel Scioli, la intendenta de
Quilmes, Mayra Mendoza, lo recibió con quien visitó
la empresa metalúrgica Secin SA de Quilmes Oeste.
  "Recibimos a Daniel Scioli y recorrimos la empresa
Secin SA, fundada en 1978 y líder en la fabricación de
equipos de proceso en aceros inoxidables y metalur-
gias especiales. Hasta 2015 importaban a Brasil y con
las políticas de Bolsonaro dejó de hacerlo, y ahora, el
Embajador se comprometió a entablar nuevamente ese
vínculo comercial", aseguró Mayra.
  Sobre la importancia de la producción, la Intendenta
señaló que "nos llena de orgullo saber que en Quilmes
contamos con empresas de gran trayectoria que
impul-san el motor productivo de nuestro país. Desde
el Go-bierno Municipal vamos a seguir acompañando
su crecimiento y la defensa del empleo argentino".
  Por su parte, Scioli remarcó "Junto a la intendenta
Mayra Mendoza dialogamos con el dueño y los
trabajadores y trabajadoras de la fábrica Secin para
profundizar con la Embajada la llegada de sus
productos a cada Estado de Brasil. También conver-
samos con más de 50 empresarios y empresarias de la
Unión Industrial de Quilmes".
  Participaron de estas actividades el secretario de
Comunicación y Relaciones Institucionales del
Municipio de Quilmes, Alberto De Fazio; la titular de
la Agencia de Fiscalización y Control Comunal, Sol
Barrabino; y el secretario general de la Unión Obrera
Metalúrgica (UOM), Adrián Pérez.



El Municipio de Quilmes informa que más de 150 trabajadores de la Secretaría de Salud local, y de los hospitales Iriarte y UPA 17, participaron del Congreso Provincial de Salud que
se llevó adelante en la ciudad de Mar del Plata.
  Los representantes de Quilmes presentaron más de 80 trabajos científicos, relatos de experiencia y moderaron paneles donde los ejes centrales fueron gestión hospitalaria, salud
mental, abordajes territoriales en la atención primaria, salud bucal, comunicación, salud feminista y fuerza laboral. El evento reunió a más de 10.000 trabajadores del ámbito de la salud
a lo largo de tres jornadas para discutir los avances de la integración del sistema Sanitario en la provincia de Buenos Aires.
  Con la participación de más de 108 secretarios y secretarias de salud e intendentes de los municipios de la Provincia, se realizó la Asamblea Ejecutiva precedida por el secretario de
Salud de Quilmes, Jonatan Konfino, en su rol de secretario ejecutivo del COSAPRO.
  En este marco, el gobernador provincial, Axel Kicillof, y el ministro de Salud bonaerense, Nicolás Kreplak, presentaron el Plan Quinquenal de Salud. El objetivo es fortalecer la
integración del sistema para garantizar equidad en el modelo de atención, cuidados integrales, acceso y calidad para los y las bonaerenses junto a conformación de una Red
Bonaerense de Atención de la Salud.



"Pichetto Presidente", esa es la idea de Gabriel
González, referente de Encuentro Repu-blicano
Federal Quilmes, y justamente el elegido de Miguel
Ángel Pichetto para jugar en el distrito.
Bajo este paraguas político, este miércoles 19 de
abril visitará Bernal el dirigente nacional, quien
alrededor de las 16 horas mantendrá un encuentro
con sus dirigentes de la Tercera Sección Electoral.
Gaby González y Pichetto luego se trasladarán al
flamante local del sector , donde se reunirán con
vecinos y militantes.
Gonzales contó que ya tiene varias adhesiones
entre las que resalta a Chiche Duhalde, quien junto
a sus manzaneras le dio el espaldarazo para que
sea candidato a intendente de Quilmes.
Otro candidato de Juntos que se suma. La carrera
de Gabriel 'Rosita' González arranca este miércoles.

El dirigente quilmeño, fun-
cionario nacional, y precan-
didato por el Frente de Todos,
Julio Nieto abrió su tercer co-
mando de campaña en Bernal
Oeste, y señalo delante de los
presentes que "vamos a re-
correr casa por casa, barrio
por barrio para mejorar la ca-
lidad de vida del vecino".
Nieto inauguró el local en la
casa de una matrimonio de mi-
litantes de su sector en el Ba-
rrio 24 de Marzo de Bernal
Oeste, una de las zonas histó-
ricamente mas marginadas del distrito; allí el precandidato aprovechó para arengar a ala
militancia y señalar que son ellos los que comprometen en la barriada y con cada uno de
los vecinos. "Es importante la unión en la militancia y la necesidad de contar con espacios
como este para escuchar a los vecinos y trabajar juntos en su proyecto para participar en
las próximas elecciones PASO 2023 y de ser elegido, avanzar hacia la intendencia de
Quilmes. Serenas el próximo intendente de esta ciudad donde viví y nací". Nieto buscar
disputar y enfrentar en las PASO a la actual Jefa Comunal, Mayra Mendoza,
Al finalizar, Nieto le agradeció a la concurrencia que se acercó a la nueva sede, y destacó
la necesidad de cerrar la grieta, donde destacó "la importancia de trabajar en unidad para
lograr un futuro mejor para todos".

El pasado sábado 15, la Casa Radical Vides de Quilmes realizó un conversatorio sobre
género, igualdad y equidad, con una introducción de parte de Norma Mammoliti, con la
coordinación general de Juan Jorge Villa, en el marco de un ciclo de encuentros
bonaerenses motorizados por Adelante Buenos Aires, espacio político conducido por el
titular de la UCR bonaerense, y hoy precandidato a Gobernador, Maxi Abad.

En dicha oportunidad, y en un
marco de 100 vecinas
asistentes, expuso la diputada
nacional y vicepresidente de
Bloque de la UCR, Karina Banfi;
también habló la coordinadora
del Comité contra la violencia
laboral de la Biblioteca Nacional
del Congreso de la Nación,
Sonia Frutos, quienes
desarrollaron en base a sus
experiencias diversos enfoques
sobre la materia.
En el encuentro se coincidió en la importancia de la temática y la necesidad de ampliar la
toma de conciencia por parte de la sociedad al respecto, comprometiéndose a nuevos
encuentros temáticos de trabajo.

Tal como adelanto El
Suburbano días atrás, el
empresario quilmeño,
José Luis Ammaturo, es
quien encabezaría hoy la
lista de los libertarios de
Javier Milei en Quilmes,
de la mano de la refe-
rente local, Estefanía
Albasetti. Por eso, en la
recorrida planeada por
militantes de La Libertad Avanza en Ezpeleta de este sábado, Ammaturo encabezó la
movida y ofició de orador en varios pasajes de la caminata.
Ammaturo expresó su fastidio ante la presencia de políticos corruptos en la gestión
pública: "Me cansé de ver a los corruptos festejar" .
Ammaturo es titular de la Junta Directiva de la UIA - Unión Industrial Argentina;
protesorero de la UIPBA, y presidente de CAMIMA la Cámara Argentina de la Pequeña
y Mediana Industria Metalúrgica Argentina, una asociación con 80 años de antigüedad,
firmante de paritarias con UOM y ASIMRA. En Quilmes es vocal titular de la UIQ desde
hace años.
Acompañando a Ammaturo, entre otros partidos y  agrupaciones, estuvieron presentes
el partido Celeste y la agrupación "La Julio Argentino" de Quilmes, conducida por la
propia Albasetti y liderada en la provincia de Buenos Aires por el diputado provincial
'mileista', Nahuel Sotelo.

El pasado viernes en
la sede de Adelante
Buenos Aires Quilmes
Pellegrini 6 se llevó a
cabo la exposición del
profesor de la UNLZ,
Mario Hellfestein,
sobre Modernización
del Estado Municipal,
donde se analizó y
aportó información
sobre el estado actual
de la modernización
municipal de Quilmes; también se aportó ideas, medidas y acciones tendientes a mejorar
esta herramienta fundamental en la relación vecino municipio.
Participaron de la misma, numerosos militantes y dirigentes de Quilmes, Avellaneda,
Lomas de Zamora, Florencio Varela y Alte Brown.



La imagen no pasò desapercibida.
Acompañados por cámaras de televisión
los ex intendentes de Berazategui, Juan
Patricio Mussi, y de Quilmes, Martiniano
Molina, recorrieron calles quilmeñas
Patricio arranca un programa televisivo en A24 de entrevista a políticos. Tal es asì que el
ex jefe comunal berazateguense ya entrevistò al intendente de Pinamar Martín Yeza, y al
jefe comunal de San Carlos de Bariloche, Gustavo Gennuso.
Fuentes cercanas a la producción del programa, señalaron que la entrevista de Martiniano:
"No hay fecha confirmada aún, pero para mediados de mayo creemos". Y resaltaron que
fue "todo muy ameno. Muy lejos de la polìtica".

Vecinos de Barracas de Cam-
baceres de Bernal Oeste de-
nunciaron la presencia de falsos
recolectores de basura que
estaban pidiendo una "cola-
boración" al entregar un volante
informativo sobre separación de
residuos. Situaciòn por la cual,
desde la Comuna se alertó a la
comunidad de la maniobra que
fue denunciada por las autori-
dades. "Desde la Secretaria de
GIRSU, realizamos la denuncia,
como en otras oportunidades,
y le comunicamos a los vecinos
que esas personas no son em-
pleados municipales", aseguró Roberto Gaudio, titular del área.
Hay alerta vecinal por la aparición, nuevamente, de estos inescrupulosos.

  Se encuentra abierta la inscripción al curso de Auxiliar de Farmacia que brinda la Facultad Regional Avellaneda de la Universidad Tecnológica Nacional, a través de la Secretaría
de Cultura y Extensión Universitaria, dirigido a toda la comunidad. Las clases se desarrollarán los sábados de 9 a 11, durante seis meses, a partir del 22 de abril, con encuentros
presenciales quincenales y virtuales (en forma semanal). La capacitación permite adquirir conocimientos sobre temas relacionados con el mantenimiento de la salud y el correcto
manejo de medicamentos para poder desempeñarse en el ámbito farmacéutico.
 Para más información e inscripciones, https://extensionfra.com.ar/courses/auxiliar-de-farmacia/ o comunicarse al 4201-4133, int. 125, 4201-7211 o por mail a extension@fra.utn.edu.ar
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Mediodía y noche en la mejor
la mejor esquina de la zona sur

Fue un 5 de abril de 1973
que en un local comer-
cial devenido a aula de
escuela comenzaba a
funcionar la Media N° 5
de Ezpeleta; la necesidad
de un grupo de vecinos y
docentes concretaba un
anhelo que permitía a
muchas familias que sus
hijos estudiaran cerca
de sus casas. Quilmes o
Berazategui quedaban
muy lejos allá por los
70; entonces nacía la
escuela que celebra por estas horas medio siglo de vida educando a cientos de generaciones de quilme-
ños.
  "Identidad, compromiso, trabajo, impronta y familia" fueron los denominadores comunes de los oradores
en la emotiva jornada que se llevó adelante en la sede de Rio Salado en Ezpeleta. Se entregaron plaquetas
por parte de la Municipalidad, de los rotarios, de exalumnos y se brindó un cálido homenaje a la primera
promoción de egresados 1977. La nostalgia y los recuerdos fueron protagonistas de la jornada.
  El director académico Gabriel Condori Barrios se mostró emocionado al hacer uso de la palabra y recordó
las gestiones de sus antecesores, la señora Lilian Fernández de Rico como de la profesora Silvia Ruiz: “la
escuela tiene una impronta, una huella, de la señora Lilian que marcó a nuestra institución y es nuestro
compromiso seguir adelante con ese legado”. El actual equipo de gestión de la EES N° 5 está conformado
además por los profesores Leandro Di Corrado y Carlos Sardá.
  Hicieron uso de la palabra exdocentes, exalumnos, que resaltaron el sentimiento de identidad hacia la
primera escuela de nivel secundario de la localidad de Ezpeleta. Estuvieron el director de Gestión Educativa,
Leandro Casazza; el profesor Joaquín Desmery, Secretario de Educación (en representación de la intendenta
Maya Mendoza); inspectores del nivel secundario de las distintas áreas; representantes del Consejo
Escolar de Quilmes, entre otros.
  El acto por los 50 años tuvo lugar en la sede de Río Salado, edificio emplazado hace décadas por la gestión
de la entonces directora Fernández de Rico y que en la última década tuvo un destacado crecimiento con
un mayor número de aulas para albergar a los estudiantes que a diario pasan por sus aulas.
Emoción y recuerdos
  Asimismo se vivieron momentos de profunda emoción con la presencia de docentes que ya gozan de su
retiro activo y que durante décadas cumplieron funciones en la escuela pública al servicio de la educación.
Reencuentros, recuerdos, abrazos no faltaron en la mañana donde las lágrimas estuvieron a la orden del día.
  Hoy la Secundaria N° 5 es un exponente del crecimiento de la educación pública en una fecha tan
significativa como lo es cumplir medio siglo al servicio de la comunidad.
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General Grivous Parte 2
El General Grivous es un Cyborg que porta cuatro brazos
que blanden sables de luz, el líder supremo del ejercito
Droide él sirve como villano secundario de la tercera
precuela de Star Wars: La Venganza de los Sith (2005)
pero también es un enemigo secreto al final del ataque de
los Clones (2002) como visto en el viejo juego Republic
Comando, su nave abandona el planeta Geonosis poco
después de que el Conde Dooku tira la batalla.
Sin embargo, los Jedi no se enterarían de la existencia
de Grivous hasta meses después porque durante la batalla
el General mato a cualquier testigo que tuviese le des
fortuna de cruzar su camino (aunque la verdadera razón
es porque aún no lo habían inventado en el departamento
de efectos especiales).
Grivous es bastante único entre los villanos de la saga de
Star Wars, debido a su nivel de poder fluctuante y su
inconsistencia en interpretaciones, esto se debe a que en
la fase de planeación George Lucas imaginó a Grivous
como un terminator mata Jedi, pero después cambio su
idea a la de un clásico villano de antaño que se acariciaba el
bigote (metafóricamente) y siempre escapaba (literalmente).
Algunos de los peores ejemplos pueden ser encontrados en las dos series de televisión de la Guerra de los
Clones, pues en la versión de 2003 Grivous es capaz de pelear con cinco Jedi al mismo tiempo y ganar, pero
en la versión de 2008 no puede matar a un montón de aprendices.
Otra diferencia es que los ataques de tos que Gribous sufre le fueron infringidos por Mace Windu cuando al
final de la serie 2003 el Jedi le aplastó los pulmones con la fuerza pero en la del 2008 ni siquiera es
internamente consistente (probablemente porque es una antología)  en el episodio “masacre” de la temporada
cuatro, Grivous lleva acabo una purga de vida en el planeta Dathomir, pero en el episodio “Guerrero en la
sombra” de la misma temporada el general es capturado por un montón de Gungans ( la especie de Jar Jar
Binks), casi tan vergonzoso como ser derrotado por Ewoks (tal vez más).
Banagher
@banagher.iv02
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ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

  Cervecería y Maltería Quilmes convoca a PyMEs de la Provincia
de Buenos Aires para participar de su próxima jornada de negocios
el jueves 20 de abril de 8:45 a 14 h en el Parque de la Cervecería en
Quilmes, ubicado en Triunvirato 700. El encuentro busca generar
el intercambio entre las empresas participantes, e incentivar un
escenario propicio para la concreción de negocios entre sí y con el
equipo de Abastecimiento de la compañía. Las PyMEs interesadas
pueden inscribirse en este link.
  La compañía busca potenciar proveedores locales buscando generar
relaciones de largo plazo que impliquen generación de empleo formal
y de calidad, sustitución de importaciones, reducción de la huella de
carbono y garantizar trazabilidad y transparencia.
  Del evento participan el Ministerio de Producción, Ciencia e Inno-
vación Tecnológica de la provincia de Buenos Aires, la Secretaría de
Desarrollo Económico del Municipio de Quilmes y la Unión Industrial
de Quilmes.
  "Como compañía apoyamos el desarrollo local y regional a través
del fortalecimiento de PyMEs, en el camino hacia la descarbonización
de nuestra cadena de valor. Este año en particular queremos expandir
las compras a proveedores locales e identificar oportunidades de
compras con impacto que respondan a las necesidades de crecimiento
del negocio", expresó Vanesa Vázquez, gerenta de Crecimiento Inclu-
sivo y Sustentabilidad de Cervecería y Maltería Quilmes.
  En esta línea, Vázquez resaltó que, de acuerdo al Foro Económico
Mundial, "el 70% del impacto sostenible de una organización viene
de su cadena de suministro y esto se vislumbra en la decisión de la
enorme mayoría de las empresas: el 91% está considerando el criterio
de sustentabilidad en sus cadenas de valor".
  Hoy la compañía busca PyMEs dedicadas a: imprenta para vía
pública, indumentaria de trabajo, gestión de eventos, remiserías,
logística menor, catering, ingeniería civil para refacciones y obras
menores, mercadería de marcas como cristalería, cajas, textil, fraperas.
  Mediante sus jornadas de negocios, la compañía busca seguir
articulando con proveedores locales en cada región, facilitando
herramientas para impulsar la gestión sustentable y el desarrollo de
las PyMEs hacia una economía circular y baja en carbono. La
propuesta forma parte de Conectar PyMEs, su programa para
fortalecer, conectar y capacitar a las pequeñas y medianas empresas,
vigente desde 2017. El 90% de los proveedores de la compañía -en
total 5 mil proveedores- son PyMEs argentinas.

  Con 132 años de historia en la Argentina, Cervecería y Maltería
Quilmes trabaja para evolucionar constantemente, permaneciendo
vigente por 100 años más. Elabora, distribuye y comercializa cervezas,
gaseosas, vinos, sidras, espumantes, energizantes, aguas minerales,
jugos e isotónicos, en alianza con empresas líderes como PepsiCo,
Nestlé, RedBull y Bodegas Cuvillier. De cara a sus consumidores
desarrolló Ta Da, la aplicación de envío de bebidas número 1 de
Argentina, y de cara a sus clientes, BEES, la plataforma B2B que
renueva la experiencia de compra y mejora el negocio de sus puntos
de venta en todo el país a través de la inclusión digital.
  La compañía cuenta con más de 6.000 empleados directos en toda la
Argentina, además de 10 plantas productivas incluyendo cervecerías
y plantas de gaseosas, 1 bodega, 2 malterías, 1 chacra de lúpulo, 1
fábrica de tapas, 9 oficinas regionales de venta y 9 centros de
distribución y 6 centros de distribución urbanos para entregas de
última milla con vehículos eléctricos. Además, trabaja con una red de
más de 6.000 proveedores PyME y 135 distribuidores abasteciendo
más de 300.000 puntos de venta en todo el país.

Para más información visite @cerveceriaymalteriaquilmes /
cerveceriaymalteriaquilmes.com
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  Fue el sábado 15, cuando por primera vez el atril viajero que recorre las calles suburbanas
con la figura de Nuestra Señora de Luján Peregrina llegó hasta el altar que hay en la
esquina de Bélgica y Davidson, en Florencio Varela.
   Mientras las monjitas, que llevan la imagen por las casas con enfermos, pedían por su
salud y las de sus familias, vecinos de esa calle de tierra a siete cuadras del centro de Varela
invocaron su protección para resolver un problema más prosaico.
  Carentes de toda respuesta por parte del Municipio que administra Andrés Watson,
invocaron la sacra intervención para obtener de los funcionarios que cumplan con su
obligación de asfaltar los 300 metros que dejaron a la mano de Dios.
Obras para el Instagram
  Días después de que El Suburbano denunciase la corrupción en las obras nunca realizadas
de la calle de la virgencita, que figuran como ya asfaltadas, el propio Watson hizo una
nueva promesa a través de las redes sociales.
  La del inicio del asfaltado de 29 cuadras de hormigón en las calles de tierra del barrio Villa
Mónica Nueva, en la localidad de Villa Vatteone donde, afirmó sin pestañear, "ya se colocó
el 100 por ciento de luminarias LED".
Las respuestas estallaron:
• "Y villa Monica vieja??? Ni una luz led pusieron y no te cuento las calles, para ingresar a
la escuela 43. Tenés que ingresar volando, intransitables las calles, hace más de 10 años
que se está pidiendo intendente", publicó Hilda Medeiro.
• "Oreone...??? Nací en Varela hace ya 46 años y sigo viviendo en la tierra", agregó Gus
Carrizo, profesor de Educación Física.
• "Señor intendente. ¿Y calle Avellaneda en Villa Vatteone...? Usted vino el año pasado, se
sacó fotos... como siempre... habló con la sociedad de fomento prometió y prometió en la
inmediatez el asfalto... Ilusos nosotros... le creímos siendo q la calle Avellaneda es una
avenida y sería beneficioso su asfalto... bla bla bla... y acá estamos esperando la carroza...
siempre el mismo verso... elijo creer dicen.... ¿Y usted q me dice?", acotó Edith Anahí Corral,
docente por vocación que se dedica al trabajo social.
• "Hace 60 años que existe el barrio y sigue siendo lo mismo, la única estación de la línea
Roca con calles de tierra y barro, una vergüenza las gestiones de Pereyra y Watson",
publicó Gonzalo Espeche, del barrio Villa Argentina que costea la estación Dante Ardigó.
• "Que bárbaro!! Y nosotros para cuando", escribió la emprendedora en Arte Marisa Daniela

Salvemini, de Davidson.
El amigo político
  Pasando Moranchel, la cuadra está completamente asfaltada y así continúa hasta el centro
de Varela. Es así desde el año 1997 o 1998; después, en el 2009, obtuvieron que les pusieran
otra capa porque el asfalto había quedado mal.
  Un hombre de 83 años, de fuerte acento italiano -en la cuadra lo llaman cariñosamente
"Cirilo"-, cuenta que para conseguirlo fueron a la Municipalidad una y otra vez."Tocaron"
a uno y a otro y a otro hasta que encontraron "un amigo político".
  "Si no tenés alguien adentro no pasa nada. El acuerdo fue simple. Dijeron: Ustedes junten
la plata y nosotros ponemos la mano de obra. Y la calle se hizo. Pero para eso los vecinos
nos tuvimos que poner todos de acuerdo", dijo.
  "Esto es muy simple. El Municipio tendría que hacer los asfaltos correspondientes y
cobrar los impuestos previstos para eso. No es tan difícil la ecuación. Pero lamentablemente
esto no pasa", dijo el vecino de enfrente, don Leiva, de 63 años.
  "Esto es político. Es Argentina. Los políticos quieren llegar y después se olvidan. Es una
lástima, en pleno siglo XXI, vivir como los indios. Lo importante es que estemos unidos.
Hay que juntarse. Dos o tres por cuadra y que vayan a reclamar", aconsejó.

Ajos y limones
"Si limpian, limpian donde hay una avenida; si asfaltan, es donde hay una avenida. Lo que
no se ve, siguen de largo", apuntó a EL SUBURBANO Rubén Salvatore, de 73 años, en su
casa en obras sobre la calle de tierra y cascotes.
  "¡Se lo comieron todo! ¿Quién? Pereyra. ¿Por qué no asfalta acá Watson? ¿Qué le cuesta?
Es tirar un poco de hormigón y listo", dijo un vendedor ambulante que conoce bien la zona
mientras sigue discretamente con su reparto de ajos y limones.

Alejandro Margulis


